



EINZIGARTIGE AMAZONASFISCHE AUS NACHHALTIGER AQUAKULTUR.

EcoSolution bietet Ihnen aus nachhaltiger Aquakultur besonders charakteristische Sorten aus dem Amazonasgebiet wie die Filets des Tigerwelses Pintado, innovative „Fisch-Spareribs“ des Tambaquis sowie die Filets und Loins des Arapaimas, bras. Pirarucu (*Arapaima gigas*), des größten Süßwasserfisches der Welt – alles hochqualitative Produkte, die in den besten Küchen Brasiliens etabliert sind.

Die Aquakultur wurde ganz im Sinne der Erhaltung und Entwicklung des Amazonasraumes aufgebaut. Sie befindet sich im Zertifizierungsprozess für Global Gap und darüber hinaus wird eine WWF-Kooperation angestrebt. Die hervorragende Qualität gewährleisten wir Ihnen durch die Rückverfolgbarkeit mittels eines eigenen Tracking-Systems sowie die International Featured Standards (IFS) für Lebensmittelsicherheit.

In enger Kooperation mit der brasilianischen Regierung wird im Amazonasgebiet auf diese Weise für die Region und ihre Menschen eine zukunftsfähige Alternative zu Abholzung und extensiver Weidewirtschaft geschaffen. Jeder verkaufte Fisch trägt so auch dazu bei, dass dort weniger Bäume gefällt werden.

Nutzen Sie die Gelegenheit – auch im Hinblick auf die kommenden Großereignisse in Brasilien wie Fußballweltmeisterschaft 2014 und Olympische Spiele 2016 in Rio de Janeiro –, mit diesen außergewöhnlichen Produkten die geschmackliche Vielfalt dieses Landes kennenzulernen.

UNIQUE AMAZON FISH FROM SUSTAINABLE AQUACULTURE

*From sustainable aquaculture in the Amazon area, EcoSolution offers you very characteristic varieties such as the filets of tigerfish pintado, innovative “fish spareribs” from the tambaqui, as well as filets and loins from the arapaima, Brazilian pirarucu (*arapaima gigas*), the largest freshwater fish in the world – all high-quality products, well established in Brazil’s best cuisine.*

Aquaculture has been developed in the spirit of sustaining and developing the Amazon region. It is currently undergoing the certification process for Global Gap and is also working towards cooperation with WWF. We are able to guarantee excellent quality through traceability by means of our own tracking system as well as the International Features Standards (IFS) for food safety.

In this way it has been possible to establish a future-orientated alternative to deforestation and create extensive management of pastures in close cooperation with the Brazilian government in the Amazon region. Every fish sold thus contributes to lessening the amount of trees logged there.

Use this opportunity, especially in view of the upcoming important events in Brazil – the 2014 FIFA World Cup and the 2016 Olympic Games in Rio de Janeiro – to become acquainted with the culinary diversity of this country through these extraordinary products.



Produkt/Product	Arapaima (Pirarucu) Loins	Arapaima (Pirarucu) Loins
Beschreibung/ Description	1.000–1.200 g, ohne Haut	1.000–1.200 g, skinless
Lateinischer Name/ Latin Name	Arapaima gigas	arapaima gigas
Fang/Catch	Aquakultur	Aquaculture
Herkunft/Origin	Brasilien	Brazil
Verpackung/Packing	3-kg-Styrobox	3 kg styrobox



Produkt/Product	Tigerwels (Pintado)	Tigerfish (Pintado)
Beschreibung/ Description	ca. 1.000 g, ganz, ausgenommen	approx. 1.000 g, whole, gutted
Lateinischer Name/ Latin Name	Pseudoplatystoma spp.	pseudoplatystoma spp.
Fang/Catch	Aquakultur	Aquaculture
Herkunft/Origin	Brasilien	Brazil
Verpackung/Packing	3-kg-Styrobox	3 kg styrobox



Produkt/Product	Tigerwels (Pintado) Filets	Tigerfish (Pintado) Fillets
Beschreibung/ Description	140–180 g, 180–220 g	140–180 g, 180–220 g
Lateinischer Name/ Latin Name	Pseudoplatystoma spp.	pseudoplatystoma spp.
Fang/Catch	Aquakultur	Aquaculture
Herkunft/Origin	Brasilien	Brazil
Verpackung/Packing	3-kg-Styrobox	3 kg styrobox



Produkt/Product	Tambaqui Rippchen	Tambaqui ribs
Beschreibung/ Description	ohne Haut, mit Gräten (rund, nicht scharf), 60–80 g	skinless, with rounded bones (not sharp), 60–80 g
Lateinischer Name/ Latin Name	Colossoma macropomum	colossoma macropomum
Fang/Catch	Aquakultur	Aquaculture
Herkunft/Origin	Brasilien	Brazil
Verpackung/Packing	3-kg-Styrobox	3 kg styrobox



Produkt/Product	Tilapia Filets	Tilapia Fillets
Beschreibung/ Description	ohne Haut, normaler trim, 120 g+	skinless, normal trim, 120 g+
Lateinischer Name/ Latin Name	Oreochromis niloticus	oreochromis niloticus
Fang/Catch	Aquakultur	Aquaculture
Herkunft/Origin	Brasilien	Brazil
Verpackung/Packing	3-kg-Styrobox	3 kg styrobox